



HACE CASI DOS DÉCADAS INGRESÓ A TERMINAL PACÍFICO SUR (TPS).

Oliver Weinreich deja la gerencia general de TPS

PUERTO. *Permanecerá en el cargo sólo hasta el 30 de septiembre.*

Por razones personales, el gerente general de Terminal Pacífico Sur (TPS), Oliver Weinreich, dejará su cargo a partir del 30 de septiembre de este año.

Así lo anunció el concesionario del Terminal Uno del puerto de Valparaíso mediante de un Hecho Esencial enviado a la Comisión Para el Mercado Financiero (CMF) y también lo ratificó a través de un comunicado interno en el cual se señala que el ejecutivo “dejará nuestra organización para emprender desafíos personales”.

El ejecutivo ingresó a Ultramar Agencia Marítima en el 2000 como ingeniero de proyectos y cuatro años después estuvo a cargo de la licitación del puerto de Arica.

Llegó a TPS en marzo de 2005 y se desempeñó en diversos cargos dentro de la empresa como jefe de gestión y proyectos, subgerente de operaciones, gerente de operaciones y gerente comercial.

Eso hasta que en el mes de junio de 2017 asumió la gerencia

2017

asumió la gerencia general de la empresa del grupo Von Appen, a la que ingresó el 2005.

cia general de la entidad reemplazando en esa responsabilidad a Francesco Schiaffino.

Durante su gestión, entre otros objetivos, se renovó gran parte del equipamiento del recinto con la llegada, por ejemplo, de nuevas grúas portacontenedores que permitieron aumentar los estándares de eficiencia del terminal.

A ello se agregó un acento por la seguridad incorporando una red de cámaras y otras herramientas como el sistema “spike stinger” para impedir robos. Asimismo, en lo comercial se consolidó el enclave como punto principal de la exportación de frutas y, particularmente, de los cherries.

Sobre su reemplazo, se informó que se dará a conocer “oportunamente”. 